
 

 

IMPRESSIONI DEI GIOVANI 
 
“Cosa ti porti in cuore di questa esperienza?”  
 

- Non avere paura di lanciarti, aprirti agli altri e a te stesso 

- Le amicizie, le esperienze e l'unità in tutta Italia 

- La gioia negli occhi degli altri e la voglia di mettersi in gioco 

- Una rivoluzione, una nuova vita 

- Il sentirsi voluti bene per davvero, l'aver trovato come una seconda famiglia 

- Il clima rilassato ma al tempo stesso energico che si è creato, nuove persone, 
riflessioni e consapevolezze nuove, I rapporti veri e sinceri. Mi porto nel cuore il 
fatto che ho potuto parlare con persone nuove e poter condividere nuove 
esperienze  

- La scoperta dei miei talenti, la voglia di amarsi e volersi bene a vicenda, più 
coraggio e voglia di amare sempre, spendere tempo per stare insieme con Gesù e 
con le persone  

- La presenza viva di Gesù in mezzo, la consapevolezza che l'Unità di cui parlava 
Chiara è possibile, è qui ed ora, è concreta  

- La forza dell’amore, l’amicizia, la gioia, una ricarica, l’affetto  

- L'esperienza di Gesù tra noi  

- Il ritrovamento del dialogo con Dio  
 
Cosa ti è servito di più per la vita? 
 

- Ascoltare  

- Il non sentirsi solo  

- Capire come convivere al meglio con gli altri 

- Sono riuscita ad aprirmi con gli altri  

- La tua fragilità è la tua forza 

- Sapere di non essere sola 

- Sono cadute alcune certezze che avevo che non mi facevano bene 

- Rivisitazione del rapporto con Dio, gioia di vivere 

- Ritrovare l'energia e l'entusiasmo per portare l'amore nel mondo, sapendo che 
non sono sola per niente 

- Avevo bisogno di passare delle giornata spensierata, mostrandomi al 100% senza 
avere la paura di essere giudicata  



 

 

- Mi è servito per capire che dobbiamo saperci donare agli altri con un amore 
incondizionato  

- Mi è servito il fatto che di aver parlato con un sacerdote dei propri desideri  

- Lanciarmi e mettere da parte tutte le mie paranoie, dubbi, mettermi in azione in 
ogni momento e aprirmi agli altri 

- Vivere l'amore vicendevole con trasparenza e gratuità mi ha dato una carica che 
porterò a casa per ricominciare questo nuovo anno confermando la mia scelta di 
seguire Dio  

- L’esperienza di mettersi nelle mani dell’altro e di fiducia nell’altro, l’ unità tra 
persone diverse che spesso ci sembra difficile ma che invece è stato naturale è 
stupendo  

- Vedere com'è semplice creare Gesù in mezzo tra sconosciuti ed in pochi giorni 
diventare una famiglia 

- Vivere nell’amore è vivere nella gioia  
 
 “Che messaggio lasceresti ai tuoi compagni di esperienza?” 
 

- Siamo fatti per vivere una volta sola, sono felice di aver passato una parte di essa 
con voi 

- Vivete ogni momento sapendo che c'è Gesù in mezzo a noi e portate questa 
esperienza anche quando tornate a casa, fatene un dono ad altri 

- Non siamo soli nell'andare controcorrente  

- Vivere nell’amore è vivere nella gioia 

- Grazie per tutto, e per avermi accettata per come sono senza mai farmi sentire 
sbagliata  

- Ognuno di voi è speciale e può arricchire l'altro con la propria esperienza 
 
 


